



**「強い義務感を持とう。義務は全ての権利に伴う」**

**標 語**

**国際会長** Ulrik Lauridsen (Denmark)  
 主題 'Let Your Light Shine' 輝かそう、あなたの光を  
 スローガン 'Good Communication Is the Cornerstone  
 in Every Cooperation'  
 「良いコミュニケーションは、全ての協力関係の基礎である」  
**アジア太平洋地域会長** Keiko Tonegawa (Japan)  
 主題 Be the light for change 変革のための光となろう  
 スローガン Shine and empower through fellowship  
 親睦を通じて輝き、力を得よう  
**西日本区理事** 深谷 聡 (名古屋)  
 主題 未来に灯そう (ともそう) 希望の光り  
 Let's illuminate the light of hope for the future  
 互いに認め合おう 世界の友と  
 Let's recognize each other with our friends from all  
 over the world  
**京都部部长** 武村 松一 (京都ウイング)  
 主題 仲間を増やそう Make more friends

**西日本区強調月間**

EMC・YES  
 メンバーと入会候補ゲストのために魅力ある例会を開催し  
 ましょう。YESはワイズ拡張サポートです。理解を深め献金  
 に繋げましょう。  
 大森 夏彦 EMC事業主任 (京都パレス)

**今月の聖句**

**<聖句>** 主の慈しみは決して絶えない。主の憐れみは決して尽き  
 ない。それは朝ごとに新たになる。

哀歌 3章22~23節

**<解説>** 悲痛な調子が続く哀歌の中で、珍しく前向きな表現で示さ  
 れる箇所です。主の恵みによって、朝を迎えるたびに、気持ちを新  
 たに前に進む力と、心の平和が与えられるのです。

担当主事 中村彰利

**第44代  
会長主題**

**らしくあれ**  
～ STAY DREAM(あきらめるな) ～

**会長** 林茂  
**副会長** 中野かおる・安平知史  
**書記** 玉置達也・島田博司  
**会計** 角田憲彦・角谷多喜治  
**直前** 澤田長利

**EMCについて**



**EMC事業委員長 佐治幹生**

44期EMC委員長を拝命いたしました佐治です。

先ず最初に、EMCとは、何ぞや?とを感じる方も、おられると思うので (Ext  
ension & Membership Conservation 新クラブ設立、会員の維持と増強) と言  
う意味です。

本来なら、バランスよく3つの事をこなすのがマストではありますが、今期の  
EMC委員会では、会員の維持をメインに考えております。一言でいうと会員の  
維持は、おおきな意味合いで、維持=ワイズを知りメンバーを知ると定義付け  
て取り組んで行こうと考えています。自分自身の経験でもありますが、入会し  
てから、ただ単に例会や事業に出ている拘束感が先に立ち、優先順位が低く  
なる経験をしました。現在は、会長も経験させて頂き、京都部の方にも出させ  
て頂き、自身の経験でも成長させて頂き感謝の気持ちは沢山あります。そして、  
自分の事だけではなく、常に、クラブにとって自分が役に立つだろうかとも  
考えるようにもなりました。

もちろん、仕事ありきなフルには出席は出来ませんが、仕事・生活の中で、個々に事情もあり100%ワイ  
ズはありえないですが、大切なのは実働もですが、気持ちの部分ではないかと考えています。

自分自身は入会10年ですが、その中で、お世話になった先輩メンバー・助けて頂いたメンバーは沢山おられま  
す。そのメンバーの中で、何か事業を担当された時に、この人がするならば、協力しよう!と言う気持ちになりま  
す。事業内容も大切ではありますが、気持ちの部分が大きく、そこから事業に対して理解していくのも有りかと  
思います。

その為には、人間関係の構築が必要となりますので、メンバー同士が、メンバーを知る事も大切な事であると  
考えていますので、会員の維持を主に取り組んで行こうと考えています。企画も、それに伴い考えて行く次第で  
御座います。ワイズの良さに気付いて頂くような事を考えて行きますので、皆さん宜しくお願い致します。

林期 EMC委員長 佐治幹生

**第2例会（納涼例会）（岡崎庵） 8月24日(木)**  
**国際・交流事業委員会 小川武志**

8月24日恒例の納涼例会が18時30分から岡崎庵で開催されました。今年は猛暑が続いていたので当日の服装は涼しい格好でという事になり、それぞれ涼しさに工夫した服装でした。

当初は屋外の予定でしたが夕方の大雨の影響で室内に変更し、林茂会長の点鐘で、挨拶から始まりました。いつも無く緊張されているのは、後ほど分かることになります。

ウエストクラブ39名、京都部から3名 ゲスト2名計44名でした。ゲストの方々紹介後、樋口さんの入会式が開催されワイズの一員となった樋口さんの意気込んだ挨拶を頂戴して今後の活躍に期待します。

ざわついた歓談の中突然のギター音、林茂会長の生ライブの開始です。「あー夏休み」など演奏され、さらに盛り上がりアンコールが絶えません。生ライブも惜しみながら更なるイベント伝達ゲーム、輪投げゲーム、スイカ割りを行いました。22時までという長時間でしたが楽しい時間は、あっという間に訪れ林茂会長の点鐘で閉会となりました。





※締め切りが近いので、皆様何卒ご協力よろしく申し上げます

P T 委員会からの 45 周年記念例会の提案をさせていただきます

45 周年の記念例会主旨「ワイズ交流の醍醐味を存分に」

5/17 (土) 記念例会は、式典と懇親会を開催する。

候補地：ホテルオークラ

5/18 (日) 交流を深めるため、一泊例会を IBC、DBC、その他交友クラブと一緒に  
一緒に行く。候補地：伊根町の船宿界限

#### <アンケート内容>

##### ①記念式典の内容について

通例としては、40～45期の経過を報告、記念誌を作成していた  
その他のやるべき、やってみてはどうかと思う事柄を具体的に挙げていただきたい

##### ②懇親会の内容について、具体的な案

参考：大太鼓の演奏、応援団を呼ぶ、獅子舞を呼ぶ、和紗さんと呼ぶ、  
など他力を借りる。

参加いただいている他クラブメンバーとの交流がしやすいイベントをする  
他クラブでこんなやってて、楽しかったなど。

##### ③翌日の一泊例会開催についての是非について意見

##### ④翌日の一泊例会についての案

##### ⑤45周年の当日および宣伝活動のためのウエストグッズについて

ポロシャツ、もしくは法被（40周年はネクタイ、スカーフ）など具体的な案を  
いただきたい

##### ⑥その他ご意見

45周年記念例会につき、思うところがあれば奇譚なくご意見いただきたく存じます  
以上宜しく願いいたします。

実行委員長 安田 繁治

アンケート締切 2023/9/15 (金)

中野副会長にアンケートの返信をお願いします。

Kaoru Nakano <dna.kaoru28@gmail.com>

**富岡八幡宮例大祭（水かけまつり） 7月21日(日)**  
**京都ウエストクラブ会長 林茂**

今回、参加させていただいた東京の水掛けまつりですが、入会したての頃にはありましたが、参加はしませんでした。



3年に一回の開催ということでしたが、前回はコロナで中止になり今回は6年ぶりの開催でした。参加して思ったのですが、普通に参加したくても参加できない

と思う貴重な体験をさせていただきました。東京の町を何百人が一列になって、何キロも練り歩きます。沿道には観光客、地元の人々、消防局の人等、それぞれが、お酌、水道ホース、簡易プール、水鉄砲等を用意して我々に向かって水をかけて来ます。それが何キロも歩く間ずっとです。マンションのベランダからもホースで放水してきます。町の人々が一体となったお祭りでした。ただ、神輿は、長身の人にはつらいもので、周りの人が自分より身長が低かったため、中腰になるわ、足はガ二股、そんな状態になるので、他の人よりは短い時間でしたが、人生初めて、お神輿を担がさせていただきました。

前日には、参加者全員で東京ひがしクラブの亡くなられた飯田さんの家に寄せていただきお焼香を、あげさせて

いただきました。その後夜はいつもの如く、飲み会です。いつもの如く、その後も飲み会です。毎回そうでしょうが、今回も東京ひがしクラブの



の方々による気遣いによる温かいおもてなしがあり、大変楽しい時間を過ごさせていただきました。最後の日はみんなと一緒に帰る予定でしたが帰る時間が早くなったので、生まれたての孫に会うために、私だけ途中下車させていただき、その夜も温かいおもてなしの夜で、忘れられないお盆休みになりました。

初めてのお祭り参加は、楽しい思い出がたくさんできる素晴らしい体験でした。地元の文化や人々の温かさを感じながら、心に残るひとときを過ごすことができました。またこれから新たな体験を積んでいきたいと思えます。



**北海道直送便2023**

今年もやってきました！ワイズポテト



国際協会西日本区 京都部

京都ウエストワイズメンズクラブ

今年もジャガイモの季節がやってきました。

ワイズポテトは農林31号という品種で、低農薬で作られた美味しいポテトです。でんぷん質を多く含み、料理に最適です。ワイズポテトは北海道YMC Aからの直送便で、収益金はワイズメンズクラブの活動を通して地域奉仕活動資金・青少年育成事業活動基金に充当されます。また、十勝においても地域サービスのための基金として使用されます。

一部商品が値上がりしております。どうかご理解のほどよろしくお願いいたします。

ワイズポテト	ジャガイモ、カボチャ、玉ねぎ	栗カボチャ
10kg ダンボール箱詰め	合計10kg ダンボール箱詰め	10kg ダンボール箱詰め
5kg ダンボール箱詰め	玉ねぎ	
	合計10kg ダンボール箱詰め	

お名前		TEL
ご住所		
ワイズポテト10Kg	箱注文します	¥2,300 x =
ワイズポテト5Kg	箱注文します	¥1,500 x =
カボチャ	箱注文します	¥3,000 x =
ジャガイモ・カボチャ・玉ねぎ	箱注文します	¥3,000 x =
玉ねぎ	箱注文します	¥2,500 x =

お申込み締め切りは9月10日（日）です。

ワイズメンズクラブとは・・・北米大陸に始まったYMC Aに対する奉仕活動を主体とした国際的な奉仕クラブで、世界には1540クラブ、25000名のメンバー、日本には132クラブ、2100名のメンバーがあり、100年の歴史があります。京都には18クラブがあり、500名のメンバーが健全な友好関係を通じて親睦の輪を広げ、そのエネルギーを地域社会への奉仕活動、およびYMC Aを通しての青少年活動に活躍しています。

お申込み・お問い合わせは 京都ウエストクラブ ファンド委員長 高橋まで

FAX 075-241-1731 携帯 090-4584-7982 メール roji53l@yahoo.co.jp

※間違い防止の為、ご注文はFAXまたはメール等の書面にてお願い致します。

※お届けは10月22日（日）午前中となります（天候により変更有）。

**Happy Birthday**

野田君子(9/17)

**Happy Anniversary**

四方秀和・香美(9/27) 福田英生・仁美(9/28)

京都部国際交流・ファンド事業懇談会  
8月25日(土) ホテルモントレ京都

京都部国際交流事業主査 市橋 清太郎



今年度の京都部国際交流ファンド事業懇談会を開催しました。クラブから交流事業主査に直近では牧野さんや安平さんが出られてましたこともあり、懇談会には何度も出席した事がありましたが、いざ自分が主催するとなれば、勝手はわかってるつもりでしたが色々大変でしたし、始

まって前半は久しぶりに超緊張しました。

京都ウエストからは10名も、そして京都部全体では59名のご参加を頂きました。メンバーには受付などお手伝い頂き、また応援・サポート頂いた事に感謝の気持ちでいっぱいです。

会ではアジア太平洋エリアのSTEP・iGo(ステップ・アイゴー)事業主任の森田美都子さん特別ゲストでお越し頂き、交流事業の一つであるiGoの解説と推進について、またもう一方のゲストの西日本区国際交流事業主任の牧野万里子さんから交流活動の推進についてスピーチ頂きました。

その他、各クラブの代表者に直近のIBC・DBC活動報告や京都部で拡販したいファンド商品のアピールなどして頂き、この場においても大いに交流頂けた事と思います。

会が終わってから数名の方に「良い会でしたね」と言って頂きホッとしましたが自分では必死すぎて良かったのかどうか分かりませんでしたが良い経験ができました。ありがとうございました。



新人さん  
いらっしゃい~

44期  
特集企画

### ブリテン委員会 小林稔ワイズ



2022年10月に入会させていただいた小林です。

1975年10月9日生まれの今年48歳です。生まれは宇治市です。

大学卒業まで体育会系の陸上部で長距離選手でした。最近あまり走れていませんが走り終わった後のお酒がたまらなく好きで、走るのが趣味なのかお酒を飲むことが趣味なのかかわからない状況です。。。

現在の仕事は長岡京市にある保険代理店でお客様の困りごとの解決策をご提案しています。また、長岡商工会に参加したり、事務所近くのセブン商店会の理事を今年度からやっており特に来年50周年イベントがあり忙しい毎日を日々過ごしています。

なかなかクラブへ出席出来ていないのが心苦しいところではありますが、そろそろ入会して1年が経とうとしています。今一度このクラブの意味・意義を考え入会した時の自分を思い出し今後の活動としていきたいと思えます。

### 第一例会兼役員会(三条YMCA)(通算943回) 7/27(木) ブリテン委員会

7月27日3条YMCAにて、第一例会兼役員会が開催されました。



